

Das vergangene Wochenende stand wieder ganz im Zeichen des alljährlichen Sommerfests der Hallennomaden. Nach dem Event „Schlag den Hallennomaden“ am Samstagabend (separater Bericht folgt), stand am Sonntag das Familiensommerfest auf dem Programm. Dieses war mit einer Rekordteilnahme von fast 70 Personen und sommerlich heißem Wetter wieder ein voller Erfolg. In entspannter Atmosphäre mit gutem Essen und Trinken, kühlendem Pool sowie tollen Spielen ging der Nachmittag wie im Flug viel zu schnell vorbei. Erstmals kam die neue vereinseigene Hot-Dog Maschine zum Einsatz. Diese lief tatsächlich ununterbrochen und konnte permanent die hungrigen Mäuler insbesondere der vielen vom Toben im Pool hungrigen Kinder stopfen. Das von den Frauen organisierte Beilagen- und Nachtischbüffet konnte sich wirklich sehen lassen, da war für jeden was dabei.

Im Namen der Vereinsleitung vielen Dank an alle die zu diesem tollen Fest beigetragen haben. Ein besonderer Dank geht an unseren Sport- und Kulturwart für das bereitstellen und herrichten der Lokalität! Wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr und fragen uns schon jetzt wie wir dieses Event noch toppen sollen??? (M.W.)